



田町保育園だより

2025年5月

津山市田町29

ホームページ版

TEL 22-5553

一年主題

「ともに」

一年聖句

「わたしはあなたと共にいる。」

(イザヤ書43章5節)

『子どもだまし』で、子どもはだませない

名探偵コナンの新作映画「名探偵コナン 隻眼の残像(フラッシュバック)」が、公開10日間で、動員430万人、興行収入63.4億円を突破して、話題になっています。もしかしたら、すでに、家族で観に行かれた方もいるかもしれません。

私は、高校生のとき、原作者・青山 剛昌のトークイベントに参加しました。これは、名探偵コナンのアニメ化を記念して開催されたもので、もちろん、まだまだファンも少なく、ゆっくりと青山さんの話に耳を傾けることができました。

私が憶えている青山さんの印象は、とにかく、パワフルでサービス精神旺盛な方だということです。ステージ上では、漫画に対する熱い思いを語り、イベント終了後も、小学生のファンなどに、気さくに話しかけていました。

私には、今も忘れられない青山さんの言葉があります。それは、「『子どもだまし』で、子どもはだませない」です。あれほどの大人気漫画の原作者に、そう言われると、さすがに説得力がありますし、このような信念こそが、「名探偵コナン」の人気の秘密なのかもしれません。

<5月のテーマ>

すこしずつ(0歳児)

・ 安心できる大人のそばで、十分に受け止めてもらいながら過ごす。

だいじょうぶ(1・2歳児)

・ 保育者に受けとめてもらい、安心して好きな遊びを見つける。

動き出して(3歳児)

・ 好きな遊びを見つける。友だちの遊びを見て、心と体が動き出してやってみようとする。

なんだろう(4・5歳児)

・ 自分の好きなことや、まわりのもの・ことに心をとめて、感じて考え動いていく。

<お誕生児> お誕生日、おめでとうございます!

さくら 1名

きく 1名

ばら 1名

ゆり 1名



子どもは、真実を見抜く力をもっています。

大人が、本当はわからないのに、わかったふりをしているのを、子どもは見抜いています。大人が、不機嫌なときには、考えがぶれていくことも、子どもは気づいています。

でも、大人の顔が無愛想でも、本気で自分を愛していることを、子どもは察しています。大人が、頼られてうれしいのに、その気持ちを隠していることも、子どもはわかっています。

だから、私は、いつも、子どもの前では「本気」を心がけています。

本気で話す。本気で遊ぶ。本気で準備する。

私の「本気」が、子どもに伝わっていれば、それは、何よりもうれしいことです。

(牧師・副園長)

5月の行事予定

3日(土・祝) ~ 6日(火・祝) 休園日

9日(金) 避難訓練

15日(木) 発育測定

16日(金) 園外保育(おべんとう持参)

21日(水) お誕生会

<お知らせ>



○ 「園外保育」について

来たる5月16日(金)に、「親子バス遠足」として、「まきばの館」を訪れます。今年度は、全園児と保護者のみなさまに、ご参加いただく予定です。詳細は、プリントをご覧ください。

○ ICT化について

6月より、登園・降園管理のICT化を導入いたします。ICT化により、これまでの手書きの手間が省かれ、子どもたちや保護者のみなさまと、より多くの時間を持てるようになります。どうぞ、よろしく願いいたします。

<報告>

去る4月19日(土)に、保育参観とPTA総会を開催いたしました。当日は、多くの保護者のみなさまが、ご参加くださいました。誠に、ありがとうございました。

PTA総会では、昨年度の活動・決算の報告や、園からの伝達事項をお伝えさせていただきました。

保育参観では、それぞれに、新しいクラスでの子どもたちの様子を、見ていただきました。

2025年度も、子どもたちの笑顔にあふれる保育園を目指してまいります。

1年間、どうぞ、よろしく願いいたします。

